

Cuba déplore la situation des enfants palestiniens due à l'agression israélienne



La Havane, 6 nov (RHC) Le ministre cubain de la Santé publique, José Angel Portal, a décrit la situation des femmes et des enfants palestiniens face à l'agression disproportionnée d'Israël contre la bande de Gaza comme une réalité déchirante.

"Au 3 novembre, deux mille 326 femmes et trois mille 760 enfants et adolescents avaient perdu la vie dans cette nouvelle vague de violence. Ces chiffres représentent 67 % de tous les décès causés par cette nouvelle escalade", a déploré le dirigeant caribéen.

Chaque jour, 420 enfants sont tués ou blessés, dont certains n'ont que quelques mois, et c'est une réalité inacceptable, a déclaré M. Portal dans un message publié sur le site web de son portefeuille.

Il est choquant de constater que quelque 50 000 femmes enceintes se trouvent actuellement à Gaza, et qu'elles et leurs enfants courent un grave danger en raison du manque d'accès à des services médicaux adéquats, a-t-il averti.

Le manque de nourriture, d'eau et de soins médicaux met en danger la vie des mères et des nouveau-nés.

Le ministre cubain de la santé publique a appelé la communauté internationale à exiger la fin de la violence disproportionnée et à s'unir dans la lutte pour la justice et la paix (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338591-cuba-deploire-la-situation-des-enfants-palestiniens-due-a-lagression-israelienne>



Radio Habana Cuba